
 

Der Herr aber, von dem dieses Wort spricht, nämlich Jesus Christus,  

wirkt durch seinen Geist.  

Und wo der Geist des Herrn ist, da ist Freiheit.  

Wir alle sehen in Christus mit unverhülltem Gesicht  

die Herrlichkeit Gottes wie in einem Spiegel.  

Dabei werden wir selbst in das Spiegelbild verwandelt  

und bekommen mehr und mehr Anteil an der göttlichen Herrlichkeit.  

Das bewirkt der Herr durch seinen Geist. 

2. Korintherbrief 3, 17–18 

(Gute Nachricht Bibel) 

 

 

 

 

 

Wo der Geist des Herrn ist, da ist Freiheit. 

Mein ganz persönliches Glaubensmotto. Das ganze Evangelium von Jesus 

Christus bezeugt: Frei werden vom Anrecht des Bösen, der die 

Menschheit vor Gott verklagt Tag und Nacht (Offenbarung 12, 10). 

Es stellt sich dann auch die Frage: Wer oder was versucht uns diese 

Freiheit einzuschränken, oder zu verhüllen?   

Zu viel Angst statt Mut? 

Zu viel Buchstabe statt Geist? 

Zu viele Dogmen statt ein erfüllendes Glaubensleben? 

Zu viel Egoismus statt Nächstenliebe? 

Zu viel Hierarchie statt Nähe? 

Zu viel Konsum statt Verantwortung? 

Zu viel Kontrolle statt Vertrauen? 

Zu viel Regulierung statt Selbstverantwortung? 
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